# 藤井寺市社会福祉施設連絡会通信

藤井寺市社会福祉施設連絡会事務局

施設

社会福祉法人そうび会 惣社保育園 惣社1丁目3-28

### 安心して遊べる環境と預ける安心感

社会福祉法人そうび会(堺市東区)は、 1993 (平成5) 年に設立され、「清く、正し く、明るく」を基本理念として、社会に貢 献し、社会福祉法人としての責任を果たし ています。同法人は、社会福祉の根本であ る「人間尊重」の理念に基づき活動してお り、高齢者福祉のみならず、すべての人々 の幸せを願いつつ医療・保険・教育分野で も、地域での生活を支える体制づくりに取 り組んでいます。その一環として保育事業 も展開、児童の愛護にも力を注ぎ、2003(平 成15)年4月に0歳児~5歳児までを対象 に惣社保育園(惣社1丁目)を開設、今年 は154名の園児を預かっているとのこと。



施設の説明をされる 野村園長 (中央)

同園の野村誠二園長は、『安心して遊べる 環境と預ける安心感を保育理念とし、思い やりの心を大切にして子育てを楽しむ保育 方針を掲げ運営を行っています。特別保育 として乳児保育、一時保育、延長保育、障 害児保育など、家庭の事情に合わせて、保 護者や児童をサポートする体制を作ってい ます。また講師を招いての「科学遊び」「体 操教室」「英語で遊ぼう」の実施や、園内の 畑での「野菜作り」など多様な遊びや体験 を通じて、生きる力や思いやりの心を育ん でいます。』と述べられた。





冒頭の挨拶をされる奥田会長 惣社保育園

部会 法学部教授) 困 で、 の視点(案)と論点整理 (座 制 度 者 11 長·宮本太郎 及 自 月 び生生 <u>\frac{1}{2}</u> 16 支援及 日に 生活困窮者自立 開 見直しの 護制 び 催 生活 中央大学 度 れ の見 保護

社会福祉施設連絡会が開かれた 惣社保育園 2 階ホール

社会福祉法人そうび会

(惣社一丁目)

会員等 惣社保 12 月 13

日(水)午後2時から、

が井寺

市

社会福

1祉施設

連

5

名が出席して開催された。

冒頭の挨

拶

(から) 域 務局 福 祉 祉 協 大東氏から、 活動会 殿会が策 計 画 定する第 平成 井寺 30 3 年 市

が月

地

が出されており、 と報告され 家計支援は、義務化となるようだ されたことに触れ、 意見等が論点整理 た支援、 までの部会の中で出され 点が挙げられ、これに基づき 連絡会施設で積極的に いただきたいと述 は、 高齢の生活困 防的な支援、 た。特に中間的 域共生社 による支え合 中間的就労事業 画策定につ (案) 手厳しい 困窮の 窮者に着目 として示していた 会の 就労事 実 5 意見 い 4 期

は、



説明する事務局大東氏

作成、 とを検討している。 アのリー ゆる社協や包括とのつなが 示できると思うと述べられ にすること。②は、災害ボランティ 素案を作成し、 月 { 意識を高めるを二大柱として することになった。①は、 前 1 10 つながりをつなぐ、②災害 月にかけて、 ・クショップで意見を集 養成に重きを置 成委員会が 次回の連絡 今後1月末に 開 温祉団体、 かりを密 所催され あら <u>く</u>こ

営につき説明を受けた。 佐から施設の概要や賀光寮の運 ど13名が参加して開催された。 祉協議会2階講座室で、 日午後2時から藤井寺市社会福 特別講義は、救護施設につい とっくり委員会が、 賀光寮の野崎浩司支援課補 11 月 30 会員な



説明をされる野崎支援課補佐 (左側) ほか賀光寮の皆様

象者の規定はなく、高齢のホー ムレスや精神障がい者の利用 措置で利用につながり、 救護施設は、 福祉事務 入所対 所から

増えている。

れるよう訓練(食事、清掃、洗住まわせ、単独で日常生活を送 練生活事業を行っていると結ば 濯、買い物など)を行う居宅訓 るように地域に用意した住居に に自力での地域生活に移行でき 賀光寮は、 利用者がスムーズ

> れた。 は素晴らしいとの声も上がり、 労斡旋をしていることを報告さ 担当者が、 西村安彦氏は、自立支援の就労 の事例を説明。市生活支援課の 労情報を当てにしすぎる対象者 っている対象者や、ネットの就 電話が支払滞納で停止状態とな につき報告。就労に必要な携帯  $\mathcal{O}$ CSWから、若年稼働年齢層 特別養護老人ホームの西矢隆史 スメントシートを基に、 次回以降に若者の就労支援を学 出口である就労支援の難しさ 次に事例検討会に入り、 履歴書が書けない対象者等 地域に密着した就労活動 市内の工場などに就 藤井寺 アセ



とっくり委員会参加者 藤井寺市社会福祉協議会講座室

の生活保護受給者が3地村真人CSWから、 いると藤井寺市生活支援課から 賃滞納し、退去の期限が迫って 生活保護受給者が3カ月家 藤井寺特別養護老人ホームの 20 歳代

> を開始したことを報告。 連絡を受け、 自宅を訪問し支援

いることが分かった。 ガスが止まり緊迫性が高まって だけでなく、光熱水費も滞納し、 対象者との面談で、 家賃滞納

になった。 していたガス代を支援すること を開始することを確認し、滞納 日の延長交渉を行うこと。就労 早急に受託管理会社と支払い期 いとの意向を話す。その為に、 とで、現居宅で猫と住み続けた 対象者は就労先が決まったこ

ことで、施設食堂で食事支援を 満足に食事を摂っていないとの 就労する事を説明し、分割支払 対象者と家賃滞納解消を共有し 提案したことを報告された。 とになった。所持金が少なく、 いで現居宅での生活を営めるこ 市担当CWと支援会議を行

を抱えており、 うことが、社会貢献事業の柔軟 当事者に必要な支援を迅速に行 必要であることを参加者で共有 性の良さであり、対象者の多く 属性で判断するのではなく、 金銭管理や衛生環境に課題 複合的に支援が

# 赤い羽根街頭募金

いあいと談笑。 言葉があり、

募金活動について報告があった。 11月10日 (金) 事務局大東岳一氏から、 午後6時から 街頭

を連携できるようになってきた。

トした連絡会が、活発な活動 顔の見える関係作りからスタ



# 街頭募金活動 (11月10日)

連絡会のご案内

会場

2月14日 (水)

14 時~15 時 30 分

藤井寺市福祉会館

開催。 前の「半ずし」 連 藤井寺 懇親会を 絡会終了 駅

に誓う。

この子た

きになるよう、 が、この街を好 ガンバローと心 ち

て参加したパ

連絡会とし

プルフェス

タや募金活

動

加にお礼の

1月25日(木) 14 時~15 時 30 分

会場

## とっくり委員会のご案内

会員同士

一で和気

藤井寺市福祉会館

は、昼寝の時だ。子供たち 物、中に入るおる。洋風の建 るでおとぎの国 目に入る。(笑) と、ちっちゃな クリスマスツリ 椅子やトイレが となった惣社保 ーが飾られ、ま

述べられた。

金箱設置施設も増加していると

った。とお礼の言葉があり、 2万334円の募金が集ま

募

名が市民の皆様に協力のお願い。 藤井寺駅周辺で実施し、会員

30

連絡会の会場